

# Gute Seele der Pfarrkirche

**Gottfrieding.** (we) Die gute Seele der Pfarrkirche St. Stephan feierte vergangene Woche seinen 80. Geburtstag. Hans Holzmann sorgt dann, wenn die Mesnerin die Kirche nicht schon für den Gottesdienst öffnet dafür, dass die Kirche für die Gläubigen am Tage geöffnet ist. Trotz seiner 80 Jahre erfreut sich Hans Holzmann bester Gesundheit. Er freute sich, dass Pfarrer Christi-

an Süß und Erster Bürgermeister Gerald Rost zu ihm kamen, um ihm sowohl die persönlichen Glückwünsche und die der Kirchengemeinde und der politischen Gemeinde zu überbringen, in der Hoffnung, dass der Jubilar weiterhin so fit bleibt und Freude am Leben hat und dass er auch die Aufgaben in der Kirche St. Stephan weiterhin erfüllen kann.



Hans Holzmann feierte seinen 80. Geburtstag.